

# Invitation



**1977 - 2007**

30<sup>e</sup> anniversaire du Monument d'Europe

aux trois frontières à Lieler/Ouren

**CELEBRATION FESTIVE  
du 20 octobre 2007**

**Groupement Européen  
des Ardennes et de l'Eifel**



## Programme

- Matinée/ Midi** Marches convergentes vers le Monument organisées à partir des 3 pays : Belgique, Allemagne, Luxembourg
- dès 12h 30 Restauration au Centre Culturel de Lieler (prière de prévenir)
- vers 14h 30 Arrivée des marcheurs au Monument
- 15h.00 Accueil des personnalités au Monument
- 15h 15 Cérémonie officielle au Monument d'Europe  
- Mot de bienvenue : Franz Bittner, président international du GEAE - EVEA  
- Allocutions des invités d'honneur  
- Mot de conclusion  
*Accompagnement musical par l'Orchestre Interrégional Ardennes-Eifel.*
- Transport par bus du Monument vers Lieler
- 16h 45 Accueil/vin d'honneur au Centre Culturel de Lieler à l'invitation des communes de Heinerscheid, Artzfeld et Burg-Reuland ;  
Allocution de bienvenue par le Bourgmestre Raymond Thielen (Heinerscheid)
- 20h 00 Salle des Fêtes de Lieler : concert par l'Harmonie de Daleiden
- 20h 30 Bal animé par les Ulftbachtaler Musikanten  
Clôture dans une ambiance conviviale

Informations complémentaires :  
Groupement Européen d'Ardennes - Eifel,  
Herrenstraße 8, D-54673 Neuerburg  
Tél. : 0049 930003 Fax: 0049 6564 93005

*Merci à nos sponsors pour leur soutien :*



*Madame, Monsieur,*

*Le Monument d'Europe rappelle à Lieler-Ouren la création des Communautés Européennes en 1957. Il est porteur de valeurs et symboles aux yeux du simple touriste de passage, il fait réfléchir le citoyen d'Europe. Il est une démonstration de l'amitié européenne de tous les habitants du « Poumon vert de l'Europe » .*

*A l'endroit où se rejoignent les frontières de la Belgique, du Luxembourg et de l'Allemagne, un monument a été inauguré le 22 octobre 1977, à l'initiative du Groupement Européen d'Ardennes-Eifel. En toute simplicité et sobriété, mais chargé de symbolique, il évoque la signature du Traité de Rome en mars 1957, ainsi que les Pères fondateurs des Communautés Européennes.*

*Situé pour un tiers sur territoire luxembourgeois et deux tiers sur territoire belge, il demeure jusqu'à ce jour une pierre dédiée à la coopération exemplaire des quatre nations sur le plateau d'Ardennes-Eifel. En même temps, il est un appel pérennisé à ne pas se laisser sur le chemin d'une Europe unifiée qu'avaient ouvert avec tant d'espoir les Grands d'Europe après la Seconde Guerre mondiale.*

*Le Monument est donc tout à la fois un appel et une mémoire: symbole pour la dimension européenne et pour la coopération entre les hommes des pays voisins dans la région de l'Eifel et des Ardennes, et bien au delà. Il rappelle le passé et il invite à ne pas oublier ce passé, si l'on veut construire le futur.*

***Qui oublie son passé, ne mérite pas son avenir !  
Voilà le message du Monument d'Europe !***

*Franz Bittner,  
Président international du GEAE*

Vous invitent à ce 30<sup>ème</sup> anniversaire :

*Dr. Léon Hallet, Président de la Section belge  
Dr. Hans Klein, Präsident der deutschen Sektion  
Roby Lenertz, Président de la Section luxembourgeoise*

*Veillez confirmer votre participation pour le 15.10.2007 s.v.p  
Fax: 0049 6564 930005 ou Courriel: info@evea.de*